



## Zuhause im Alter

Reich an Erfahrungen und erworbenen Fähigkeiten gelangt der Mensch auf seinem Weg im Alter an. Dabei unterstützt die AWO das Leben im Alter.

Im Vordergrund all unseren Handelns steht der Mensch mit seinen körperlichen, seelischen, kulturellen Bedürfnissen und individuellen Begabungen.

Wir beraten und begleiten Menschen in allen Phasen des Älterwerdens – so dass sie mit unserer Hilfe ihr Zuhause im Alter finden können. Unsere Einrichtungen finden Sie in ganz Niedersachsen: in Achim, Bremervörde, Bröckel, Hannover, Hildesheim, Lehrte, Marklohe und Seelze.

Unsere Angebote orientieren sich an den Bedürfnissen älterer Menschen. Die sozialen Dienstleistungen sind bei individueller Beratung und Betreuung für alle von gleich hoher Qualität.

Unser Ziel und gleichzeitig höchstes Qualitätskriterium ist die Zufriedenheit und das Wohlbefinden der uns anvertrauten Menschen.

## Die Arbeiterwohlfahrt (AWO)

ist ein anerkannter Spitzenverband der Freien Wohlfahrtspflege, in dem sich Frauen und Männer zusammengeschlossen haben, um eine fortschrittliche Arbeit zu fördern.

Das sozial-ethische Fundament und der unverwechselbare sozialpolitische Hintergrund der AWO beruhen auf den in der Tradition der Arbeiterbewegung verankerten Grundwerten Freiheit, Gleichheit, Gerechtigkeit, Toleranz und Solidarität.

Im Vordergrund allen Handelns steht der Mensch mit seinen individuellen Fähigkeiten.

Als ein bedeutender Träger sozialer Dienstleistungen ist die AWO sich ihrer Verpflichtung bewusst, fortschrittliche und fachlich hochwertige Sozialarbeit zu leisten.

Nähere Informationen bekommen Sie bei:

### AWO Bezirksverband Hannover e.V.

Körtingsdorfer Weg 8  
30455 Hannover  
Tel. 0511 4952 – 129  
vermietung@awo-bvh.de



## Wir bauen für Sie!

Sozial- und Pflegezentrum

- stationäre Pflege
- Tagespflege
- Betreutes Wohnen

in Marklohe



Arbeiterwohlfahrt  
Bezirksverband  
Hannover e.V.

## Unser neues Angebot in Marklohe

In Marklohe im Landkreis Nienburg betreuen wir bereits seit über 50 Jahren im Seniorenzentrum „Am Goldberg“ pflegebedürftige Senior\*innen.

Da der Bedarf an weiteren Pflegeplätzen und insbesondere auch an altersgerechten Wohnungen steigt, erweitern wir unseren Standort um ein neues AWO Sozial- und Pflegezentrum mit einem umfassenden Angebot an altersgerechtem Wohnraum, Pflege und Betreuung.

Es sind Apartments für Betreutes Wohnen mit individuellen Betreuungsangeboten und stationärer Pflege geplant. Auch die Tagespflege wird mit 15 Plätzen in den Neubau ziehen.

Die Einrichtung wird auch im Alter den Menschen das Wohnen und Leben im ländlichen Raum in der Nähe der Verwandten und Bekannten in gewohnter Umgebung ermöglichen.

Der geplante Fertigstellungstermin ist im Spätsommer 2021.



## Betreutes Wohnen



## Leben im eigenen Zuhause

Ältere Menschen werden die Möglichkeit haben, in den Apartments des Betreuten Wohnens in der eigenen Wohnung zu leben und bei Bedarf dort oder in der Tagespflege Pflegedienstleistungen in Anspruch zu nehmen. Die Tagespflege als teilstationäres Angebot wird dazu beitragen, dass pflegebedürftige Menschen in ihrem bisherigen Haus oder ihrer Wohnung bleiben können und tagsüber professionelle Pflege- und Betreuungsleistungen erhalten.

Unsere Basisleistungen enthalten Notrufanlagen in den Wohnungen, regelmäßige Sprechzeiten, Beratung zur alltäglichen Lebensführung, Hilfe bei Schriftwechsel oder Behördenangelegenheiten oder auch Unterstützung bei der privaten Geburtstagsfeier.

Über diese Angebote hinaus bleibt es jedem überlassen, ob er sich zusätzlich die Wohnungsreinigung, den Wäschedienst oder weitere soziale Dienstleistungen leisten will oder sich nur das Kochen des Mittagessens abnehmen lässt.

Sollte eines Tages der Bedarf an Hilfe steigen, haben unsere Mieter ein bevorzugtes Belegungsrecht im vollstationären Bereich oder die Möglichkeit, unsere Angebote der Tages- oder Kurzzeitpflege zu nutzen.

Ein weiterer Vorteil: Das Betreute Wohnen bietet den Bewohner\*innen Gelegenheiten am sozialen Geschehen der stationären Einrichtung teilzunehmen.

Innerhalb eines großen Kultur- und Freizeitangebotes können die Mieter\*innen frei entscheiden, ob sie Lust auf Geselligkeit haben oder sich in die eigenen vier Wände zurückziehen wollen.